



☆☆ 防犯教室・引き渡し訓練 ☆☆

5月2日(木)に、郡山北警察署本宮分庁舎から2名の講師の方をお招きし、防犯教室を行いました。

防犯教室①では、休み時間に業者を装った不審者(警察署の方)が校舎に侵入し、「こんにちは」「一緒に遊ぼうよ」などと子どもたちに声をかけ、子どもたちの対応の様子を観察しました。不審者に声をかけられ、あいさつはするものの「一緒に遊ぼうよ」の誘いには、「遊びません!」ときっぱり断る子どもたち。しつこく誘われても「遊びません!」「帰ってください!」と毅然とした態度で返事をします。不審者が立ち去った後、すぐに教室のドアを閉め、施錠し、机や椅子でバリケードをつくるなど、自分たちで身を守る対応をすることができました。

防犯教室②では、西校舎昇降口から不審者が侵入し、6年教室へ向かう不審者を担任が制し、5年教室から連絡を受けた複数の教員が駆けつけ、不審者が立ち去る想定で実施しました。

防犯教室後の全体指導では、白沢駐在所の武藤様から「不審者を刺激しないこと」「先生の指示や放送をよく聞くこと」「不安になっている友だちを助けること」「安全な場所に避難すること」についてお話をいただきました。また、「いかの・お・す・し」についても詳しく説明をいただきました。また、生活安全課の平田様は「不審者は黒い服装にサングラス、マスクと思いがちだけれど、そうとは限らないので、気をつけること」を話してくださいました。

その後の引き渡し訓練では、今年度から体育館での引き渡しを行いました。たくさんの保護者に来ていただき、スムーズな引き渡しができました。万が一の場合に備えて訓練できたことは大変有意義でした。保護者の皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。

5月に入り、不審者事案が心配される時期となりました。各家庭でもお子さんにも「いかのおすし」を確認していただき、万が一、不審者に声をかけられたなどの事案がありましたら、すぐに警察署と学校へ連絡をお願いいたします。学校でも、適切に対応できるよう、学年に応じて指導していきたいと思っております。



いかのおすし

いかない のらない



おおぞえでさげ



すぐにげる しらせる



🎵 心をひとつに～鼓笛隊パレード～ 🎵

5月15日(水)午前10時から「本宮市鼓笛隊パレード」が開催され、5・6年生40名が本校代表として参加します。

当日は、運動会でも演奏した「ドラムマーチ」と「校歌」を演奏しながら、みずいろ公園をスタートし、本宮駅までパレードします。

昨年度から始まった鼓笛練習。5・6年生が同じ楽器を担当する4年生に優しく教えながら練習してきました。今年度それぞれが進級し、いよいよ鼓笛隊パレード本番を迎えます。

大切につながれてきた糠沢小鼓笛のバトンをしっかりと引き継いだ5・6年生。みんなで心をひとつに演奏してくれることを楽しみにしています。

なお、当日の演奏の様子は YouTube で生配信されます。本校では、個人情報保護のため、運動着のネーム部分に「糠姫・ラビッツ」のシールを貼りますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

みんなと心をひとつに
いい演奏をしたいです。
みんなの心に響くように
がんばりたいです。

6年 原さん

心をひとつにして、
みんなと一緒にすばらしい
演奏を奏でたいです。主
指揮としてしっかり指揮
棒をふって、みんなのリ
ズムが合うようにしたい
です。6年 氏家さん